

夏祭りを終えて

夏祭り実行委員長 3組 和気 満寿一

夏祭りの日の暑さも徐々に忘れつつある季節となりました。参加していただきました方々、準備から後片付けまで、猛暑のなかでご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。実行委員会を代表いたしまして感謝申し上げます。

日程的に「うらじゃ」祭りとは重ならなかったものの隣の田中町内会と同日となり、参加者数が心配されました。しかし、田中野田独自のプログラムもあって、逆に田中から来られた方もあったようで、うれしい誤算となりました。何はともあれ、町内の

皆様に楽しんでいただき、事故もなく終わることが出来たことが一番の喜びです。

夜店、カラオケ、子ども達の演奏、盆踊り等、盛りだくさんの趣向を凝らし、花火で幕を閉じました。



各出し物の担当の方々には、企画、準備、進行と長期間携わっていただき有難うございました。

なかでも、鮎のつかみ取りの方々に今回とくにご苦労をおかけしました。新しく担当したことに加え、当日水道の不具合で水が張れず、あわや中止かとも心配されましたが、機転を利かせてくださり、時間通りに開始できたことはさすがでした。

さて、先般開催された反省会で横野副会長が言われたように、来年は第30回の記念すべき祭りとなり

ります。来年の実行委員長、担当役員の方々にはより多くのご苦労があるかと思いますが、おおいに期待したいと思います。



体協だより

第19回御南学区民体育祭 を終えて

2組 横野 良典

9月16日(日)台風16号の心配もありましたが、風のおかげで涼しい気持ちの良い大会が出来ました。毎回、学区の子ども達の参加の少ないのが気になります。もちろん田中野田の子ども会も大変少ないのに寂しさを感じました。

当日は朝早くから子ども会役員、町内会、体協役員の皆さん、会場準備大変ご苦労様でした。有難うございました。

さて、田中野田チームも、子ども達の少ない分選手集めには大変苦労があったようです。結果は、残念でしたが右のとおりです。

来年は第20回の記念大会になります。来年に向けて、町内皆んなで力を合わせガンバリましょう。



	田中野田	田中	今保	久米	西長瀬
得点	54	68	77	87	88
順位	5位	4位	3位	2位	1位
応援	努力賞	優勝	努力賞	努力賞	準優勝